2. Baracaldo.—Plan parcial de ordenación (reformado) del polígono «Cruces», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

3. San Martín del Rey Aurelio.—Plan parcial de ordenación del polígono «Sotrondio», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

4. Valencia. — Plan parcial de ordenación del polígono «Fuente de San Luis» (reformado), presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

5. Gijón.—Plan parcial de ordenación del polígono «Pumarin», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

Fué aprobado. 6, Córdoba.—Plan parcial de ordenación del poligono «El Santuario», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

7. Toledo.—Proyecto de pavimentación de la vía comercial del poligono «Descongestión de Madrid», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

8. Palos de la Frontera.—Proyecto de alcantarillado de aguas pluviales del poligono industrial «Nuevo Puerto» (primera fase), presentado por la Dirección General de Urbanismo.

9. Porriño.—Proyecto de acceso «B» del poligno «Residencial», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

- 10. Palos de la Frontera.—Proyecto de abastecimiento de agua del poligono industrial «Nuevo Puerto» (primera fase), presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué apro-
- El Ferrol del Caudillo.-Proyecto de colectos submari-

no del polígono «Caranza», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

12. Málaga.—Proyecto reformado de urbanización sobre el puente del rio Guadalmedina, del polígono «Alameda», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

13. Gijón —Proyectos de applanación y perimentación de la contraction de la contraction

tado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

13. Gijón.—Proyectos de explanación y pavimentación, saneamiento y agua del poligono «Pumarin», presentados por la Dirección General de Urbanismo. Fueron aprobados.

14. Córdoba.—Proyectos de explanación y pavimentación, saneamiento y agua del poligono «El Santuario», presentados por la Dirección General de Urbanismo. Fueron aprobados.

15. Jaén.—Proyecto de primera etapa de obras y actualización de precios de pavimentación, saneamiento y agua del poligono «Los Olivares», presentado por la Dirección General de Urbanismo. Fué aprobado.

16. León.—Solicitud de autorización para la revisión anticipada del Plan General de Ordenación Urbana de León, presentada por el Ayuntamiento de dicha localidad. Fué autorizada dicha revisión anticipada.

17. Alegría de Oria.—Solicitud de autorización para la revisión anticipada del Plan General de Ordenación Urbana de Alegría de Oria (Guipúzcoa), presentada por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fué autorizada dicha revisión anticipada. cipada

cipada

18. San Sebastián.—Plan parcial especial de parte del polígono número 19, sito en la ladera del Monte Igueldo, de San Sebastián, promovido por don Restituto Alvarez Familiar y por doña Maria Luisa Hermoso de Ecenarro, y presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad. Fué aprobado con la condición de que en el plazo de tres meses, contados a partir de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», se formalice la cesión a favor del Ayuntamiento, prevista en la Memoria, de los terrenos calificados en dicho Plan de zona verde.

vista en la Memoria, de los terrenos calificados en dicho Plan de zona verde.

19. Pamplona.—Plan parcial de ordenación urbana de la plaza de Los Fueros, de Pamplona, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad. Fué aprobado con la indicación de que deberá efectuarse un estudio de ordenación de volúmenes de la manzana número 7, en el que se acredite que no se sobrepasa el coeficiente de edificación establecido en el vigente Plan General de Ordenación Urbana de Pamplona, cuyo expediente, una vez tramitado por la Corporación local, deberá someterse a la aprobación de este Departamento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 32 de la Ley de 12 de mayo de 1956.

20. Huesca.—Proyecto de alineaciones del polígono 12, en Huesca, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué

huesca.—Proyecto de alineaciones del polígono 12, en presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué

Huesca, paprobado

21. Cáceres.—Solicitud de autorización formulada por el Ayuntamiento de Cáceres para iniciar una actuación urbanís-tica en el sector donde se halla comprendido el polígono Sur-A, cuya ordenación en grado de plan parcial y posterior ejecu-ción de las obras de urbanización quedaron reservadas a la Dirección General de Urbanismo en el vigente Plan General de Ordenación Urbana de aquella localidad. Fué autorizada dicha solicitud.

22. Córdoba.—Plan parcial de reforma interior de la zona comprendida entre las calles de Calvo Sotelo, San Pablo, San Andrés, General Varela, Realejo, Gutiérrez de los Ríos y Pedro López, de Córdoba, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado.

23. Córdoba.—Proyecto de modificación de acceso a la finca San Fausto de la Florida, en Córdoba, presentado por el

yuntamiento de dicha ciudad a instancia de don José Casana

- Ayuntamiento de dicha ciudad a instancia de don José Casana Pavón y hermanos. Fué aprobado.

  24. Málaga.—Proyecto de modificación de la ordenación de la manzana comprendida entre las calles Duquesa de Parcent, Somera, San Lorenzo y Pinzón, en Málaga, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado.

  25. Las Palmas de Gran Canaria.—Expedientes acumulados sobre cambio de úso rústico por el de residencial de los terrenos de la finca denominada «La Isleta», sitos en la parte Oeste del poligono número 16 y sobre el Plan Parcial de Ordenación Urbana «Escarlata», de terrenos de la misma finca, comprendidos en el poligono número 16. de reserva industrial del prendidos en el poligono número 16, de reserva industrial, del Plan General de Ordenación Urbana de Las Palmas de Gran Canaria, promovido por don Pedro Benítez Bravo y otros y presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad. Se acordó:
- 1.º Aprobar con carácter de avance, y con los solos efectos que establece el artículo 23 de la Ley de 12 de mayo de 1956, el cambio de uso rústico por el de residencial de la parte de la finca «La Isleta», que se refleja gráficamente en el plano A-2. 2.º Aprobar, igualmente con carácter de avance y con los efectos que determina el artículo 23 de la Ley del Suelo, el Plan parcial presentado en la parte que afecta a terrenos que actualmente reciben la calificación de rústicos en el vigente Plan general

que actuamente reciben la camicación de rusticos en el vi-gente Plan general.

3.º Aprobar definitivamente el Plan parcial en cuanto or-dena el sector constituído por terrenos calificados de reserva industrial en el referido Plan General de Ordenación Urbana de Las Palmas de Gran Canaria.

- -Proyectos de «Delimitación del polígono de situación de la estación de autobuses y 200 viviendas subven-cionadas» y de «Alineaciones en el barrio de San Andrés, en-tre las calles de Los Bolos, Casanova, Torres y de Navarra», de Murcia, presentados por el Ayuntamiento de dicha ciudad. Fueron aprobados.
- Fueron aprobados.

  27. Santoña.—Recurso de alzada interpuesto por don Julio Pereda López, actuando en su propio nombre y derecho y en representación de la «Sociedad Limitada Construcciones Peinabasa», contra acuerdo de la Comisión Provincial de Urbanismo de Santander de 21 de diciembre de 1967 sobre calificación de una parcela de terrenos correspondientes a la manzana del palacio del Marqués de Manzanedo, en Santoña. Fué desestimado, modificándose, no obstante, el acuerdo recurrido en el sentido de sustituir la calificación de zona de edificación intensiva por la de bloques abiertos.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones locales y demás interesados.

Madrid, 17 de octubre de 1968.—El Director general, Pedro Bidagor.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se anuncia concurso libre para la concesión de becas de estudios para el curso 1968-69.

La Diputación Provincial, en sesión celebrada el día 16 de octubre de 1968, ha acordado anunciar concurso público de ad-judicación de las becas de estudios que se relacionan a continuación:

Tres de 27.000 pesetas cada una de ellas, para estudios universitarios o de Escuelas Especiales, enseñanza oficial.

Dos becas de 20.000 pesetas cada una, para estudios de Bellas Artes o profesionales, enseñanza oficial.

Y una de 27.000 pesetas, Enseñanza oficial, para estudios en el Instituto Nacional de Educación Física y Deportes.

Los aspirantes han de ser naturales de la provincia de Alicante y sus padres o tutores vecinos de la misma con anterioridad a la fecha de la solicitud.

Ser hijos de padres que ambos o cualquiera de ellos hubiere nacido en la provincia de Alicante y que tengan vecindad en algún municipio de la misma.

O estudiantes cuyos padres lleven residiendo en esta provincia de Alicante más de diez años en el momento de pedirse

el beneficio.

Las solicitudes, que han de dirigirse al excelentísimo señor Presidente de la Diputación, podrán presentarse en el plazo de los quince días hábiles siguientes al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Alicante, 17 de octubre de 1968.—El Presidente, Pedro Zaragoza Orts.—El Secretario general, Leopoldo de Urquía y García Junco.—9.955-C.